



POSEEDORES
DE UN
TESORO
INMENSO

2

P

PALABRA DE VIDA

«Todos los que son conducidos por el Espíritu de Dios son hijos de Dios» (Rm 8,14)

Cada ¡No! a cada una de estas formas egoístas es fuente de luz nueva, de paz, de amor, de libertad interior: **es puerta abierta al Espíritu Santo.**

¿Cuales son los Dones del Espíritu Santo?



Alemania

en profundidad...



Sabemos que, para que el Espíritu Santo actúe, se necesita nuestra correspondencia y San Pablo, al escribir esta Palabra, pensaba sobre todo en ese deber de los seguidores de Cristo que es precisamente la lucha contra el egoísmo en todas sus distintas formas



¿Cuales les parecen que sean las formas de egoísmo más conocidas?

Al dejar más libre al Espíritu Santo que está en nuestros corazones, él podrá ofrecernos con más abundancia sus dones, podrá guiarnos por el camino de la vida.

Lancémonos con decisión a vivir esta Palabra de Vida.

Antes que nada tenemos que volvernos cada vez más conscientes de la presencia del Espíritu Santo en nosotros: **llevamos en nuestro interior un tesoro inmenso**, pero no nos damos cuenta lo suficiente. Poseemos una riqueza extraordinaria, pero que por lo general queda inutilizada.

Además, para que su voz sea escuchada y seguida por nosotros, tenemos que decir que no a todo lo que va contra la voluntad de Dios y decir que **sí a todo lo que él quiere**: no a las tentaciones, cortando enseguida con las consiguientes insinuaciones; **sí a las tareas que Dios nos ha confiado; sí al amor a todos los prójimos; sí a las pruebas y a las dificultades que encontramos...**



Alemania

www.teens4unity.net

Protesta sí, pero alternativa
Un día, al final de las clases, me di cuenta que mis compañeros estaban organizándose para una manifestación de protesta durante la cual tenían intención de usar la violencia incendiando autos y lanzando piedras. Enseguida pensé que ese comportamiento no estaba en sintonía con mi estilo de vida. Propuse entonces a mis compañeros que escribiéramos una carta a la dirección de la escuela: habríamos podido pedir, de esa forma, las mismas cosas que ellos pensaban obtener con la violencia. Con algunos de ellos la hemos redactado y entregado al director. **Al final estaba feliz por haber preferido, en vez del camino de la violencia, el de la Voluntad de Dios.**

Juega & Aprende

Cuántas veces quisiéramos un poco más de tiempo. ¿Queremos ganar un poco? ¡Hagamos un cálculo! Durante el día, de media, cada uno de nosotros está delante de la TV o en Internet horas. Multipliquemos ese número por 365 y dividámoslo por 24. El resultado es:; Estos días (de 24 horas) están a nuestra disposición: ¿por qué no usar algunos para multiplicar la alegría a nuestro alrededor? La encontraremos aún más grande dentro de nosotros.

